

WASSER | WATER



Wasser - Grundlage allen Lebens.
Und ein perfekter Begleiter zu Wein.

Mit unseren dünnwandigen Kristallgläsern wirkt jedes Wasser besonders erfrischend. Für kohlen-säurehaltige Mineralwasser eignen sich schlanke Gläser besser, da sie den Sprudel länger im Glas halten. Umgekehrt: Soll ein stark sprudelndes Wasser schnell in ein Medium-Wasser umgewandelt werden, eignet sich ein bauchigeres Glas.

Water - basis of all life.
And a perfect match with wine.

With our thin-walled crystal glasses, every water looks particularly refreshing. In most cases, the clear and thin-walled crystal glass emphasizes water in all its forms. Slim glasses keep the bubbles of carbonated mineral water longer in the glass. Conversely, a bulbous glass is suitable for a strong bubbling water to be quickly converted into a medium water.



283 00 11
Wasserglas
Water
450 ml / 15¼ oz
H: 156 mm / 6"
D: 85 mm / 3¼"



205 00 11
PROFESSIONAL
Wasserglas
Water
450 ml / 15¼ oz
H: 158 mm / 6¼"
D: 85 mm / 3¼"



284 00 11
Wasserglas
Water
295 ml / 10 oz
H: 146 mm / 5¾"
D: 73 mm / 3"



140 00 11
GRANDEZZA
Wasserglas
Water
340 ml / 11½ oz
H: 164 mm / 6½"
D: 77 mm / 3"



140 00 11 KE005
GRANDEZZA
Wasserglas blau
Water blue
340 ml / 11½ oz
H: 164 mm / 6½"
D: 77 mm / 3"



200 00 11*
CLASSIC
Wasserglas
Water
320 ml / 10¾ oz
H: 168 mm / 6½"
D: 75 mm / 3"



420 00 11¹
Q1
Wasserglas
Water
460 ml / 15½ oz
H: 188 mm / 7¼"
D: 86 mm / 3½"



376 00 11
ULTRA
Wasserglas
Water
450 ml / 15¼ oz
H: 171,5 mm / 6¾"
D: 85,5 mm / 3½"

*Artikel 200 00 11 ist ab 2022 nicht mehr erhältlich. In 2021 Lieferung auf Anfrage und nach Verfügbarkeit.

¹Item 200 00 11 will discontinue in 2022. In 2021 upon request and availability.

¹ mundgeblasen / mouth-blown